

la fonderie et piwi

Pour ne rien dire, ou presque, Pour ne pas s'envoler dans le commentaire, Pour rester à la confluence du savoir et de l'ignorance : au pied du mur. Montrer : comment c'est, comment ça se passe, comment ça marche. Diviser les discours par des faits, Les idées par des gestes, par des photos Juste les commenter quotidiennement.

Visiteurs : 137082
Aujourd'hui : 79
En ligne : 4

[Accueil](#) [Archives](#)

PIWI



mobile 06 48 24 82 34

Contactez-moi

PAGES

- » A propos de Piwi
- » Banque de contacts
- » Liste des Fondeurs Français (à éventuellement compléter ou modifier dans les commentaires)
- » Saint Eloi des J...BA 2010

[Archives](#)

ATF Nord Ile de France

Par Piwi le mercredi, 28 novembre 2012, 09:33 - Réunions

Ca s'est passé vendredi à Douvrin et nos amis se sont aussi intéressés à la fabrication de moteurs qui sont encore thermiques pour quelques années. [atf1.com](#)

[aucun commentaire](#)

ANNONCE(S)



renseignements@mi.fr

DMI-Vaux (ex Bréa) : Renault lâche le repreneur, les salariés bloquent la production

Par Piwi le mercredi, 28 novembre 2012, 09:21 - Economie

Nouveau coup dur pour les 171 salariés de la fonderie de Vaux, en redressement judiciaire. Leur principal client, Renault, qui fournit 55% de la charge de travail, a refusé de garantir la pérennité de son contrat au nouveau repreneur. Une décision qui coulerait définitivement l'entreprise. Fonderie DMI-Vaux : Renault lâche le repreneur, les salariés bloquent la production

Les 171 salariés de la fonderie de Vaux viennent tout juste de l'apprendre. Leur dernière chance de reprise vient sérieusement d'être entachée. Pour cause, leur principal client, Renault, qui fournit 55% de la charge de travail de l'entreprise a refusé de contractualiser un accord de production avec l'un des deux repreneurs en lice pour sauver la fonderie de Vaux.

DERNIERS COMMENTAIRES

- » Château des Vaux (28) un petit Versailles - anonyme
- » Question du jour pour les internautes : - plécis
- » Mobilier du château de Vaux (28) - anonyme
- » Question du jour pour les internautes : - Fondu
- » Fonderie Potou Alu : Saint-Jean Industries croit en l'avenir - DD
- » Fonderie Magazine n° 29 - piwi

L'excellent livre d'une érudite

Par Piwi le lundi, 26 novembre 2012, 16:35 - Technique



Elisabeth Lebon nous affranchit ici d'une de ces rivalités qui font le sel des métiers de la fonderie. Ici il s'agit de la concurrence entre la fonte au sable (dont je suis un ardent défenseur) et la fonte à cire perdue qui elle permet de résoudre les douloureux problèmes de contre-dépouilles.

Auguste Rodin avait son atelier à Meudon. Il allait chercher son sable sur la côte des Hautes Bruyères à Villejuif. Là, une curiosité géologique "le sable de Fontenay" aux Roses.... un silico-argileux naturel 175 AFA 25 % d'argile vraiment naturelle, lui permettait d'avoir chez son fondeur Alexis Rudier à Châtillon sous Bagneux cette qualité de peau de pièce qu'il appréciait tant. Aujourd'hui ce sable est sous l'autoroute A6B à son sommet ou mieux... si l'on peut dire au pied de l'institut Gustave Roussy.

Depuis, les bentonites et les malaxeurs ont remplacé, difficilement, ce que dame nature nous avait confié.

[un commentaire](#)